

**NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD**



Distr.
GENERAL

S/14195
25 septiembre 1980
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCES

CARTA DE FECHA 25 DE SEPTIEMBRE DE 1980 DIRIGIDA AL SECRETARIO
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE TUNEZ ANTE LAS
NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto de la declaración formulada por el Gobierno de Túnez el 23 de septiembre de 1980 en relación con el conflicto entre el Irán y el Iraq.

Le ruego que disponga la distribución de dicho texto como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Taieb SLIM
Representante Permanente de Túnez

ANEXO

Declaración del Gobierno de Túnez

El 23 de septiembre de 1980, un vocero del Gobierno de Túnez hizo la siguiente declaración con respecto al conflicto entre el Iraq y el Irán:

"El Gobierno de Túnez ha tomado conocimiento, con gran consternación y pesar, del giro alarmante que ha tomado el conflicto entre el Iraq y el Irán, el cual ha degenerado en una guerra abierta y generalizada.

Túnez, como país musulmán, lamenta profundamente que estos países vecinos y hermanos, a los que todo destina al entendimiento y a la cooperación, hayan llegado a esta situación extrema que redundará en perjuicio de toda la nación musulmana.

El Gobierno de Túnez hace un llamamiento a los dos países para que pongan término de inmediato a la lucha armada, a fin de que prevalezca la razón, y para que recurran a medios pacíficos para resolver todas sus controversias dentro del marco de la solidaridad islámica y de los principios de la Carta de las Naciones Unidas."

